

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

11

Wien, am 12. Jänner 1934

Die Wiener lernen Schwimmen.

Voller Erfolg des unentgeltlichen Schwimmunterrichtes für Erwachsene und Kinder im Amalienbad und im Jörgerbad.

Bekanntlich sind seit Mai 1932 unentgeltliche Schwimmunterrichtskurse für Erwachsene und Kinder im Amalienbad und Jörgerbad eingeführt. Diese Aktion der Gemeindeverwaltung findet bei der Bevölkerung die regste Anteilnahme. Dies zeigt sich darin, dass bis Ende 1933 insgesamt 206 Kurse und 21.000 Lektionen an 3.000 Teilnehmer erteilt wurden. Der Erfolg dieses unentgeltlichen Schwimmunterrichtes ist ein überraschender: Von den 3.000 Teilnehmern haben rund 1.800, also sechzig Prozent, das Schwimmen vollkommen erlernt.

Die unentgeltlichen Schwimmunterrichtskurse im Amalienbad und im Jörgerbad werden, wie die städtische Bäderverwaltung mitteilt, auch im heurigen Jahre fortgesetzt. Die Kursdauer beträgt für Wochentagskurse einen Monat, für Kurse, die an Sonn- und Feiertagen abgehalten werden, zwei Monate. Anmeldungen zur Teilnahme sind bis 20. eines jeden Monats an die beiden Badeanstalten zu richten. Auf Wunsch werden die Anmeldeformulare auch zugeschickt.

Für den Grosstädter ist besonders der Schwimmunterricht in den gedeckten Schwimmhallen zu empfehlen. Diese Bäder, wie das Amalienbad und das Jörgerbad, sind vom Wetter unabhängig, haben eine gleichmässige Wasser- und Lufttemperatur, weshalb der Unterricht regelmässig und in einem Zuge erfolgen kann. Dies gibt die beste Gewähr für den Erfolg des Unterrichtes.

.....

Skispringen auf der Kobenzl-Sprungschanze.

Die vom Verein "Jugend in Arbeit" im Rahmen des freiwilligen Arbeitsdienstes im Oktober begonnene Skisprungschanze auf dem Kobenzl ist kürzlich fertiggestellt und der Benützung übergeben worden. Die Kobenzl-Sprungschanze ist die grösste Sprungschanze Oesterreichs; was sie aber insbesondere auszeichnet, ist ihre günstige Lage und die leichte Erreichbarkeit vom Stadtzentrum. Die Skispringer des Arbeiter Turnvereines veranstalten am kommenden Sonntag um 11 Uhr vormittags auf der neuen Sprungschanze ein Schauspringen. Dieser sportlichen Veranstaltung werden auch Bürgermeister Seitz und die Stadträte beiwohnen.

.....

Wohnung und Haushalt.

Zivilarchitekt Otto R. Hellwig und Architektin Ada Gomperz veranstalten in der Bundesanstalt für hygienische Volksbildung, 9., Sensengasse 3, einen am 15. Jänner beginnenden Lehrkurs "Wohnung und Haushalt" über die praktische Anwendung technischer und wirtschaftlicher Fortschritte in Wohnung und Haushalt. Anmeldungen und Auskünfte an Wochentagen von 9 Uhr bis 13 Uhr bei Zivilarchitekt Otto R. Hellwig, 1., Grillparzerstrasse 7, Fernruf A 23-1-30.

.....